

résidences immobilier

** exclusivité paris seine ** charme de l'ancien ** beaux volumes ** traversant ** nous avons le plaisir de vous proposer, en exclusivité, un groupe de lot situé au sein d'un bel immeuble ancien, situé rue d'assas, à proximité immédiate du jardin du luxembourg. l'appartement, situé au 3ème étage avec ascenseur, a une superficie loi carrez de 167,37 m² et comprend : une galerie d'entré, 7 pièces principales, à aménager selon vos besoins, deux salles de bains, une cuisine séparé et un water-closet indépendant. Le plan est modulable et permet de créer différents points d'eau et wc, selon ...

** exclusive paris seine ** charm of the old ** beautiful volumes ** crossing ** we are pleased to offer you, exclusively, a group of lots located in a beautiful old building, located rue d'assas, in the immediate vicinity of the jardin du luxembourg. The apartment, located on the 3rd floor with elevator, has a carrez law surface area of 167.37 sqm and includes: an entrance gallery, 7 main rooms, to be arranged according to your needs, two bathrooms, a separate kitchen and an independent water closet. The plan is modular and allows you to create different water points and toilets, depending ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





